

# *Miguel Diaz-Canel analyse la marche de programmes de développement à Holguin (Plus photos)*

---



La Havane, 3 août, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a visité ce jeudi dans la province d'Holguin des ouvrages inscrits dans le programme de développement du tourisme et de la production d'aliments.

Le Chef d'État a entamé son parcours par la commune d'Antilla, à une centaine de kilomètres de la capitale de cette province. Cette commune abrite des plages vierges et détient donc un grand potentiel pour devenir un nouveau pôle touristique de soleil et de plage.

Dans la péninsule El Ramón, d'Antilla, Miguel Diaz-Canel s'est vu expliquer la marche des ouvrages en chantier, ouvrages qui incluent la construction de logements pour les habitants de la zone.

Miguel Diaz-Canel a souligné l'impact du développement du tourisme sur le bien-être de la population notamment en ce qui concerne la création de nouveaux emplois.

Le président cubain s'est également rendu dans la commune de Mayari où il a analysé en particulier la marche du plus grand ouvrage hydraulique qui est construit dans notre pays : le transvase Est-Ouest.

Il a également visité un centre d'élevage de porcins et des rizières où il a conversé avec les producteurs agricoles et avec les voisins de la localité.

Miguel Diaz-Canel marche dans la rue

Image not found or type unknown

Miguel Diaz-Canel durant sa visite dans la province d'Holguin

Image not found or type unknown

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/168206-miguel-diaz-canel-analyse-la-marche-de-programmes-de-developpement-a-holguin-plus-photos>



**Radio Habana Cuba**